

**ENGLISH TEXT:**

Dear Colleague:

Thank you to all of you who have taken the time to participate in CCHSA's national standards consultation. If you have not already done so, please review CCHSA's new, draft standards, and provide your feedback. You have until June 22 to respond. Thank you in advance.

Sincerely,

Wendy Nicklin  
President and Chief Executive Officer

Instructions:

To begin, go to: <https://www3.cchsa-ccass.ca/NationalConsultation>

- 1) Choose your language.
- 2) Create a login account by following the "New User? Click here to create a login account" link, and filling out the form.
- 3) Follow the on screen instructions and then begin evaluating the standards by opening a standards document to read or print.
- 4) Finally, click on the "Send Feedback" button to complete a short questionnaire about the standards document.

-----  
**FRENCH TEXT:**

Cher collègue,

Merci à tous ceux qui ont déjà participé à la consultation nationale sur les normes du nouveau programme d'agrément du CCASS. Si vous n'avez pas encore soumis vos commentaires, vous avez jusqu'au 22 juin 2007. Nous vous remercions de votre participation à cette étape importante de notre processus d'élaboration des normes.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Gilles Lanteigne  
Vice-président exécutif/Responsable des opérations

Instructions :

Pour débiter, rendez-vous à l'adresse suivante :  
<https://www3.cchsa-ccass.ca/NationalConsultation>

- 1) Veuillez sélectionner la langue de votre choix.
- 2) Créez un compte d'utilisateur en cliquant sur le lien « Vous êtes un nouvel utilisateur? Cliquez ici pour créer un compte d'utilisateur. » et remplissez le formulaire qui s'affiche.
- 3) Suivez les instructions qui s'affichent à l'écran puis débutez l'évaluation des normes en ouvrant un document de normes pour le lire ou l'imprimer.
- 4) Pour terminer, cliquez sur le bouton « Formulaire de rétroaction » et remplissez un court questionnaire portant sur le document de normes.